

Staatskanzlei*Kommunikation*

*Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kanzlei@sk.so.ch
so.ch*

Medienmitteilung**Steuererklärung online ausfüllen und einreichen**

Solothurn, 5. November 2019 – Das kantonale Steueramt rüstet sich für die Zukunft: Mit eTax können die Solothurnerinnen und Solothurner ihre Steuererklärung ab nächstem Jahr online ausfüllen und einreichen.

eTax heisst die neue Steuerapplikation, welche der Kanton Solothurn ab 2020 einsetzen wird. Sie ersetzt die bisherige Lösung SolothurnTAX. Mit eTax können die Steuerdaten online im Internet erfasst und direkt und unterschriftsfrei zusammen mit den notwendigen Belegen sicher eingereicht werden. Die Steuererklärung kann aber weiterhin auch ausgedruckt und per Post eingereicht werden. Im Moment laufen die Vorbereitungsarbeiten für den produktiven Einsatz von eTax auf Hochtouren. Mit der Zustellung der Steuererklärung 2019 werden die Steuerzahlerinnen und Steuerzahler die notwendigen Zugangsinformationen erhalten. Um dem Datenschutz vollumfänglich gerecht zu werden, setzt die online Erfassung auf ein Konzept auf der Basis der Zwei-Faktoren-Authentifizierung (via SMS). Es wird sichergestellt, dass sich die Daten zu keiner Zeit ausserhalb des Kantons befinden.

Der Kanton Solothurn setzt mit eTax auf eine Anwendung, die sich in anderen Kantonen bereits bestens bewährt hat und schafft einen deutlichen Mehrwert für die Steuerzahlerinnen und Steuerzahler.